
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

●その他、旅の思い出：その３ 

 塩田町「うなぎ屋」で昼食 
・大変おいしかったです。皮のパリパリ感、少し甘め

のタレも大変良かったです。         吉田英夫 

・養殖と違う天然の「うなぎ」の美味しさを味わいまし

た。「キモスイ」が頂けなく、少し残念でした。  

        原川寿子 

・美味しかったです。             重吉暎子 

・今時うなぎ？地元の川のうなぎがあるのですね。不

思議なくらいです。それだけ水がきれいだという証で

すね。                      原田友康 

・天然うなぎが獲れることを知りませんでした。美味し

くいただきました。                橘 道子 

・天然の「うなぎ」、中々口にできないことですので珍

しく思い、美味しくいただきました。     中野玲子 

・絶品。言うことなし。              田中 實                      

・おいしかったです。              堤 伸榮 

・うなぎとご飯の量が多かったけれど美味しかったの 

で全部食べた。ご馳走様！        田口智佐子 

・うなぎが二重になっていておいしかったです。             

辻井寄子 

 

 

 

 

 

 

 

●その他、旅の思い出：その４ 

 ２日間安全運転の祐徳バス 
・安全運転。大変安心して乗れました。                 

吉田英夫 

・丸田ドライバー、河村看護師から頂いた安全、安

心。快適な旅が叶い、感謝と御礼申し上げる。  

                          吉村照治 

・安全運転に心がけていただき、楽しい旅行ができ

ました。                     原川寿子 

・すばらしい安全運転をしていただき感謝していま

す。                        重吉暎子 

・非常に良かったです。博多のバスと思っていたの

ですが地元鹿島のバスだったのですね。バス会社も

喜んでいる事と思います。配慮がすごい。 

                          原田友康 

・安心安全なドライブを楽しめました。                  

橘 道子 

・安心して乗れたことに感謝です。ドライバーさん、お

疲れ様でした。                 中野玲子 

・気持ち良いバスの旅をさせてもらった。感謝。               

田中 實  

 

 

 

 

 

 

・ドライバーさん、お疲れ様でした。ありがとうございま

した。次の機会には祐徳稲荷まで行きたいですね。 

                           堤 伸榮 

・スムーズに運転してくださったので、佐賀駅で好物 

の丸ボーロも買えました。         田口智佐子 

・安全運転で何事もなく良かったです。  

       辻井寄子 

●その他、旅の思い出：その５ 

 知事、市長、町長さんに会えて 
・行政の長である知事、市長、町長さんの意気込み

がすごく感じられました。今後の県、各市や町の発展

が期待できました。               吉田英夫 

・県庁訪問の折、山口知事の言葉に刺激を受けた。

「関西での佐賀の知名度はまだ低いと感じる。恥ずか

しがらず自慢してほしい」と。ふるさと佐賀さいこう（最

高・再興・再考・催行・採光・採鉱・再校・彩光）を合言

葉に佐賀の魅力のＰＲ、情報発信、振興に努めてい

きたい。2018年は明治維新１５０年。幕末維新期の佐

賀の偉業・活躍の歴史をもっと語って認知度を高め

たい。                       吉村照治 

・好奇心の塊で県外人にもかかわらず、熱気球見た

さに県人会の友人の誘いにのって参加させていただ

き、知事、市長、町長さんにお目にかかり光栄でした

ありがとうございました。            原川寿子 

・県のお偉い方に間近でお会い出来て親しみを感じ

ました。                      重吉暎子 

・さすが松尾専務さん。松尾専務さんでないと出来な

いことです。                   原田友康 
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